

26 de junio de 2012

El presidente de la CHS visita los expositores del Salón de Agua de Mediterráneo de la Fremm

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha visitado esta mañana los expositores de las empresas y organizaciones que participan en el primer Salón del Agua del Mediterráneo que organiza la Federación de Empresas del Metal (Fremm), que se celebra coincidiendo con la clausura del proyecto europeo SWAM (Gestión Sostenible del Agua, del inglés 'Sustainable Water Management').

Ródenas ha recorrido el Salón acompañado del presidente de la Fremm, Arsenio Sánchez, y del director de Instituto Mediterráneo del Agua, Francisco Cabezas, y ha conocido los productos, servicios y proyectos que ofrecen las empresas participantes, todas ligadas a la industria del agua.

Este salón está permitiendo que empresarios agrícolas, administraciones locales, técnicos, investigadores, comunidades de regantes, empresas de paisajismos y jardinería, balnearios, así como público en general puedan conocer de primera mano cuáles son las mejores soluciones tecnológicas a los problemas de escasez de agua y de mejora de la eficiencia en su uso.

Proyecto SWAM

El proyecto europeo SWAM de uso sostenible del agua, financiado íntegramente por la Comisión Europea dentro del VII Programa Marco de I+D+i, promueve el incremento de la competitividad regional y el crecimiento económico mediante la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación para la eficiencia hídrica.

Desde su lanzamiento en marzo de 2010, los integrantes de este proyecto han celebrado diferentes reuniones para conocer sus experiencias en torno al uso sostenible del agua. Los técnicos y expertos que forman parte de esta agrupación han estudiado iniciativas pioneras en eficiencia hídrica aplicadas en diferentes regiones de Europa.